

CHG-MERIDIAN expandiert im asiatisch-pazifischen Raum: neue Tochtergesellschaften in Thailand und Malaysia

Weingarten, 15. Juli 2025

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe setzt ihre internationale Wachstumsstrategie im asiatisch-pazifischen Raum mit der Gründung von zwei neuen hundertprozentigen Tochtergesellschaften fort. CHG-MERIDIAN (THAILAND) Co., Ltd. wurde am 25. Juni 2025 gegründet und folgt damit auf die Gründung von CHG-MERIDIAN in Malaysia im Mai. Mit diesen Schritten erweitert das Unternehmen sein Angebot und kann nun internationale Kunden in 32 Ländern vor Ort betreuen.

Thailand und Malaysia zählen zu den dynamischsten Volkswirtschaften Südostasiens und bieten attraktive Rahmenbedingungen für eine langfristige Geschäftsentwicklung. Thailand überzeugt mit stabilem Wirtschaftswachstum, einem etablierten Operating-Leasing-Markt und einer hohen Nachfrage nach digitaler Infrastruktur mit leistungsstarker IT-Hardware, mobilen Endgeräten und Medizintechnik. Besonders der Healthcare-Sektor wächst rasant. Darüber hinaus bieten wichtige Branchen wie Automotive, Elektronik, Intralogistik und Fertigung – mit internationalen wie lokalen Akteuren – großes Potenzial für die flexiblen Nutzungskonzepte von CHG-MERIDIAN.

Auch Malaysia bietet vielversprechende Chancen: Steigende IT-Investitionen und der wachsende Bedarf an maßgeschneiderten Finanzierungslösungen treiben die Entwicklung des lokalen Leasingmarktes voran – insbesondere durch die Nachfrage multinationaler Konzerne und größerer lokaler Unternehmen. Zudem schafft die geografische Nähe zu Singapur wertvolle Synergien, etwa durch die Nutzung bestehender Ressourcen und Partnernetzwerke.

„Mit unseren Standorten in Thailand und Malaysia stärken wir unsere globale Präsenz und können unsere Kunden in diesen bedeutenden Märkten der Asien-Pazifik-Region noch besser unterstützen“, sagt Dr. Mathias Wagner, CEO der CHG-MERIDIAN Gruppe. „Die Region bietet enormes Potenzial und steht bei unseren internationalen Kunden hoch im Kurs. Wir richten unseren Fokus konsequent auf ihre Bedürfnisse und beobachten die Entwicklungen in vielversprechenden Märkten weltweit sehr genau.“

Ihre Ansprechpartnerin:

Jessica Behrens
Unternehmenssprecherin

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Phone: +49 751 503-203
Mobile: +49 175 3419179
jessica.behrens@chg-meridian.com

www.chg-meridian.com

Strategisches Wachstum in der Asien-Pazifik-Region wird fortgesetzt

Die Expansion nach Thailand und Malaysia markiert das jüngste Kapitel des dynamischen Wachstums der CHG-MERIDIAN Gruppe in der Asien-Pazifik-Region. Bereits 2022 trat das Unternehmen durch die Übernahme von OPC Asset Solutions in den indischen Markt ein und gründete im selben Jahr CHG-MERIDIAN Singapur, um seine Präsenz in Südostasien zu stärken. 2024 folgte die Übernahme des Asset-Portfolios von Maia Financial in Australien – ein Schritt, der die Kompetenzen in den Bereichen Healthcare und Industrie weiter ausbaute. Zusammen mit den neuen Märkten Thailand und Malaysia unterstreichen diese Entwicklungen die starke und wachsende Position von CHG-MERIDIAN in der Region – und festigen die Rolle des Unternehmens als langfristiger, globaler Partner.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen für die Bereiche IT, Industrie und Healthcare. Mit rund 1.600 Mitarbeiter:innen weltweit entwickelt, finanziert und managt sie maßgeschneiderte Technologielösungen, basierend auf dem „Nutzen statt Besitzen“-Prinzip. Für ihre Kunden wie Konzerne, mittelständische Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Kliniken bedeutet das: stets die neuesten Geräte, kosteneffiziente Finanzierungsmodelle und Services, die den individuellen Anforderungen gerecht werden. Aktuell verwaltet CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 11,73 Milliarden Euro (Stand 2024). Die Gruppe agiert banken- und herstellerunabhängig und ist in mehr als 30 Ländern auf fünf Kontinenten als CHG-MERIDIAN präsent. Darüber hinaus kann sie ihre Leistungen über Beteiligungen und Partnernetzwerke in bis zu 190 Ländern anbieten. Mit ihrem nachhaltigen Circular-Tech-Ansatz begleitet CHG-MERIDIAN die Assets der Kunden über ihren gesamten Lebenszyklus: von der Beschaffung bis zur Wiedervermarktung. Die Unternehmenszentrale der Gruppe liegt in Weingarten, Deutschland.

www.chg-meridian.com